
 

Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1er juillet 1901 
3 Impasse Louis BOURDERY 

87000 LIMOGES 

Procès-Verbal 
Du conseil d’administration du POKER TEAM 87 

Le 10 Septembre 2019 à 19h au siège de l’association, 3 Impasse Bourdery 87000 LIMOGES 

 Présents : Dimitri LANDELLE, Cécile PRADEAU, Frank PEIFFER, David 
FUCHS, Christian VERGNAULT, Olivier DESCHAMPS, Christian VERGNAULT, 
Franck FORRAND, Michael DAMIEN (arrivée à 19h30) 
 
 Absents excusés : Fayssal SLAMANI, Jean Luc CAUJOLLE. 

 Ordre du Jour :  
1. Approbation du PV de la précédente réunion 
2. Trésorerie 
3. Monster Stack 
4. 2020 
5. Questions diverses 

 
La réunion débute à 20h. 

Le conseil d’administration désigne Franck FORRAND en tant que président de séance et Cécile 
PRADEAU, en qualité de secrétaire de séance. 

1- Approbation du PV de la précédente réunion 

A approuver à la prochaine réunion.  

2- Trésorerie 

Frank Peiffer prend la parole : 

5000€ sur le livret, si tout se passe bien, on terminera l’année largement en positif. Reste à voir ce 
que les MS vont donner. Soucis au niveau d’EDF ou on n’a toujours pas de factures. L’été à été 
bien bénéfique. 65 adhérents à ce jour. Une personne n’est pas à jour sur son adhésion : Damien 
Duvert. S’il ne paye pas ce qu’il doit, il ne jouera pas. Il manque 40€. Il ne reste que les tickets à 



acheter pour la fin d’année. Il nous manque les tickets pour le MS + les dotations annuelles 
(2550€). 

3- Monster Stack 

Michael absent le week-end sauf le samedi matin. La mère de Cécile fera des crêpes. Il faudra 
fournir tout ce qu’il faut. Franck Forrand s’occupera de la boulangerie. Repas du samedi : Pâtes 
bolognaises le midi. 56 inscrits pour le moment. 41 ont pris des pâtes et 11 n’ont rien pris. 
Sandwichs dispo tout le week-end. En dessert : crêpes, et gâteaux (demande aux adhérents). On 
peut proposer également des glaces. Il faudra imprimer les étiquettes pour les menus repas. Essai 
pour ce MS de location d’une tireuse à bière. Hot dog, croque-monsieur et sandwich pour le 
samedi soir. Samedi soir wraps et Dimanche midi wraps + restes. On les préparera à 3 (Frank, 
Cécile, Michael) samedi matin. On offre plus le café le matin. On aura le percolateur pour le 
week-end.  

On recommence la tombola avec le jambon à la win. On adaptera la dotation en fonction du 
nombre de présents (10%).  

David et Cécile à l’encaissement. Dimitri gestion poker. Olivier, Frank et Christian à la buvette. 
Tous ceux disponibles samedi matin à la préparation du repas. Dimitri finira de gérer 
l’encaissement quand Cécile et David aideront pour la préparation.  

Minimum de service à table.  

4- 2020 

Christian VERGNAULT, David FUCHS ne souhaitent pas se représenter au CA l’année 
prochaine.  

Franck FORRAND prend la parole. Il faut pour l’année prochaine, mettre ne place des roulements 
pour éviter l’épuisement de chacun des membres. Dimitri LANDELLE explique qu’il voudrait 
mettre en place des binômes. Toute les 4 semaines, deux fermeraient et ouvriraient, un 
responsable du poker, l’autre de la buvette ect. Il faudrait être 8. Chacun aide les autres si besoin. 
On établirai un planning. Ils ne seraient pas fixes à 100% mais cela permettrai d’établir une équité 
entre chacun pour que ce ne soit pas toujours les mêmes.  

Michael DAMIEN demande comment cela se passera pour l’été ? Dimitri LANDELLE explique 
que les roulements ne seront pas possibles pour l’été, que personne ne reprochera de partir en 
vacances, c’est normal. On s’adaptera en fonction des présents.  

Franck FORRAND demande si on ne peut pas supprimer le championnat estival ? Réponse 
unanime, non il ne faut pas, avec la salle on ne peut pas se permettre de zaper 2 mois.  

5- Questions diverses 

Michael DAMIEN prend la parole. Deux nouveaux sponsors : Limousin batterie et boîte de 
publicité. A voir pour l’année prochaine. Boulanger a été recontacté, à voir pour aller récupérer des 
lots. L’ancien directeur n’est plus là, il va essayer d’aller le voir.  



Franck FORRAND demande qui pourrait-on motiver pour venir au CA l’année prochaine. Olivier 
et Frank proposent d’aller en parler a Stephane (Unbeliviable).  

Franck FORRAND retournera voir Mercedes en septembre. Courses et service donnera également. 
Il va également aller voir deux autres entreprises en lien avec son club de foot. Il faut également 
relancer la vente de tables.  

Cécile PRADEAU prend la parole pour parler de Winamax. Ils veulent que l’on refasse un 
championnat ONLINE avant de reparler du partenariat. On va quand même renvoyer un mail pour 
refaire un point car l’interlocuteur à changer donc confirmer que l’on doive bien refaire un 
championnat.  

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 20h20. 
 
Président de séance Secrétaire de séance 
Franck FORRAND  Cécile PRADEAU 
 


